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 Ausschuss für Jugend, Frauen, 

Familie und Soziales 

 
Hansestadt Stendal, 04.04.2023 

 

Niederschrift über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Jugend, 
Frauen, Familie und Soziales 

 

Tag der Sitzung: Montag, 06.03.2023 

Ort:   Rathaus, Kleiner Sitzungssaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:35 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Ludwig, Peter  

Mitglieder 
Bausemer, Arno  
Beuchel, Jacob Wenzel  
Kloft, Samuel  
Kunze, Matthias  
Mertens, Martin  
Röxe, Joachim Vertretung für Stadträtin Haaker 
Schober, Marcus  
Schulz, Stefanie Wilhelmine  

Protokollführer/in 
Thomas, Uta  

Sachkundige Einwohner/innen 
Wilke, Roland  

Gesellschaftliche Gruppen (§80 KVG LSA) 
Kaminski, Janine  

von der Verwaltung 
Pidun, Silke  
Tangelmann, Steve  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Haaker, Christel  
Schüßler, Xenia  

Sachkundige Einwohner/innen 
Bretschneider, Wiebke, Dr.  
Glewwe, Jörg-Michael  
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Kiefel, Alexandra  
Kirchbach, Matthias  
Nitz, Clemens  

von der Verwaltung 
Lützkendorf, Gudrun  
Radtke, Jacqueline  
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Einwohnerfragestunde  
 3   Feststellung der Tagesordnung  
 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 23.01.2023 
 

 5   Der Tafel in der Not helfen A VII/157 
 6   Beschluss über den Maßnahme-, Kosten-, Finanzierungs- und 

Zeitplan des Fördermittelprogramms "Sozialer Zusammenhalt", 
Stendal-Stadtsee, Programmjahr 2023 

VII/0828/1 

 7   Anträge 2023 von soziale Vereinen auf der Grundlage Rahmen-
zuwendungsrichtlinie der Hansestadt Stendal 

VII/0856 

 8   Informationen der Gleichstellungsbeauftragten  
 9   Bericht der Verwaltung  
 10   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 11   Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen 
Teils der Sitzung vom 23.01.2023 

 

 12   Bericht der Verwaltung  
 13   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Stadtrat Ludwig eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die 
ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
   
 

zu TOP 2   Einwohnerfragestunde 
 Keine Fragen in der Einwohnerfragestunde. 

 
   
 

zu TOP 3   Feststellung der Tagesordnung 
 Herr Tangelmann zieht den TOP 7 zurück. Grund,die noch laufenden Haus-

haltsdiskussionen. 
 
   
 

zu TOP 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sit-
zung vom 23.01.2023 

 Der Niederschrift im öffentlichen Teil wird wie folgt zugestimmt: 5 Ja, 2 Enthal-
tungen. 
 
Stadtrat Bausemer nimmt ab 17.01 Uhr an der Sitzung teil. 
 
   
 

zu TOP 5   Der Tafel in der Not helfen 
A VII/157 Stadtrat Mertens nimmt ab 17.05 Uhr an der Sitzung teil. 

 
Stadtrat Röxe: Ziel der Drucksache soll es sein, dass alle Möglichkeiten ge-
nutzt werden sollen die ehrenamtliche Tätigkeit der Tafel zu unterstützen. Ca. 
500 Bürger suchen die Tafel wöchentlich auf  und es gibt Schwierigkeiten Mit-
arbeiter zu gewinnen. 
 
Stadtrat Kloft: Weshalb soll der Oberbürgermeister diese Aufgaben überneh-
men? Er weist auf die sehr gute Arbeit „der Tafel“ hin. 
 
Stadtrat Bausemer stimmt dem zu. Pkt.2 und 3 sind nicht Aufgaben des Ober-
bürgermeisters. Moralische Unterstützung ist natürlich möglich.  
 
Stadtrat Kloft: Effektiver würde sein, sich mit der Freiwilligen Agentur in Ver-
bindung zu setzten. 
 
Stadtrat Bausemer stellt einen Änderungsantrag. 
 
Stadtrat Röxe: Da es ein Antrag seiner Fraktion ist kann rechtlich kein Ände-
rungsantrag gestellt werden. Die Fraktion muss einen neuen Antrag stellen. 
 
Stadtrat Bausemer : Die Fraktion stellt den Antrag die Punkte 2 und 3 zu strei-
chen und dementsprechend einen neuen Antrag zu erstellen. 
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Abstimmung zum neuen Antrag: 2 Ja, 2 Nein, 4 Enthaltungen 
 
Abstimmungsergebnis Drucksache A VII/157:  
Stadtrat Beuchel nimmt ab 17.10 Uhr nach der Abstimmung an der Sitzung teil. 
 
 
 
Ja 2  Nein 2  Enthaltung 4  Befangen 0   mehrheitlich abgelehnt  
 

zu TOP 6   Beschluss über den Maßnahme-, Kosten-, Finanzierungs- und Zeitplan 
des Fördermittelprogramms "Sozialer Zusammenhalt", Stendal-Stadtsee, 
Programmjahr 2023 

VII/0828/1 Herr Tangelmann, es gibt ein Grundsatzbeschluss über Maßnahmen des För-
derprogrammes mit Absprache des Bauamtes. 
Es wurden Diskussionen geführt über die Gestaltung der Außenanlage des 
MAD Clubs. Hier soll zugestimmt werden, dass was gemacht wird. Wie die 
genaue Gestaltung aussehen wird , wird eine extra Drucksache zum gegebe-
nen Zeitpunkt darstellen. 
Die Verwaltung hat sich schon Gedanken gemacht unter Beachtung des Um-
feldes wie die Umsetzung erfolgen könnte. 
Die Besucher des Clubs haben zugenommen  und es müssen deshalb mehr 
Aktivitäten im Außenbereich angeboten werden. Auch ist die in Zukunft betrie-
bene ZAST dabei zu berücksichtigen. Die Vorplanungen werden überarbeitet 
und der Situation angepasst. 
 
Stadtrat Kloft: Bei einer Meinungsumfrage kam immer wieder heraus, dass die 
Jugendlichen einen „Käfig“ zum Ballspielen gut finden würden. Auch dass die 
Anlage nach der Schießung des Clubs noch frei zugänglich ist. 
Er setzt das Vertrauen in die Verwaltung, bei der Umgestaltung der Außenflä-
che. 
 
Stadtrat Kloft stellt folgende Anfrage: 
Der Außenanlage des MAD Clubs soll eine weitere Fläche zugeordnet werden, 
welche im Besitz der Hansestadt Stendal ist, zur Zeit aber als Parkplatz ge-
nutzt wird. Ist davon auszugehen, dass eine Förderung nur erfolgt, wenn Park-
plätze reduziert werden? 
 
Abstimmungsergebnis VII/0828/1 
 
 
 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 2  Befangen 0   mehrheitlich empfohlen  
 

zu TOP 7   Anträge 2023 von soziale Vereinen auf der Grundlage Rahmenzuwen-
dungsrichtlinie der Hansestadt Stendal 

VII/0856  zurückgezogen  
 

zu TOP 8   Informationen der Gleichstellungsbeauftragten 
 Keine Informationen. 

 
   
 

zu TOP 9   Bericht der Verwaltung 
 Keine aktuellen Informationen. 
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zu TOP 10   Anfragen/Anregungen 
 Stadtrat Beuchel stellt folgende Anfrage: 

Das Mehrgenerationshaus (kurz: MGH) ist in das Stadtseegebiet umgezogen. 
Nach Information von Herrn SR Beuchel sollte am neuen Standort mit geän-
dertem Konzept weitergearbeitet werden. 
Da der Träger zum Betrieb der Einrichtung finanzielle Zuschüsse von der Stadt 
erhält, wäre es schön, wenn der Träger sein Konzept am neuen Standort in 
einem der künftigen JFFS-Ausschüsse vorstellen könnte (ggf. auch vor Ort im 
MGH mit dem Ausschuss).  
Die Verwaltung solle dies vielleicht beim Träger anregen und die Machbarkeit 
prüfen. 
 
Er macht den Vorschlag, dass das Konzept in einem der nächsten Sitzungen 
vorgestellt werden könnte. 
 
Weiterhin bittet er um Information und  Ergebnisse der Veranstaltung Zukunfts-
stadt vom 18.2.23. 
 
 
   
 

 
 
 
Peter Ludwig    Uta Thomas 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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